



Séjour dans le marais poitevin

publié le 31/05/2018

Descriptif :

Les élèves de 5ème Einstein et Fossey sont partis du collège à vélo pour aller au camping du Lidon (près de St Hilaire La Palud) dans le marais poitevin le mercredi 23 mai. Le séjour a duré 3 jours (dont 2 nuits au camping).

Sur place, les élèves dormaient dans des bungalows. Les repas de midi étaient préparés par les élèves de 3ème Segpa (atelier cuisine) et emmenés sur place. Le soir, on mangeait au restaurant du camping.

Pendant 3 jours, les élèves ont pratiqué le vélo, le kayak, l'équitation. Ils ont également fait de la barque, de la course d'orientation et du run-and-bike (pour certains).

Tout ce projet avait été préparé depuis novembre 2017 : séances vélo, sécurité routière et course d'orientation.

Les élèves de 5ème Einstein



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.